Seite: 17



Thema: Prater Veranstaltungen

Autor: k.A.



11 Stationen heizten den Besuchern ein

Wiener Silvesterpfad verlief (fast) friedlich

Bei eisigen Temperaturen tanzten Hunderttausende gemeinsam durch die Nacht.

Wien. Rund 650.000 Besucher aus aller Welt feierten am 27. Wiener Silvesterpfad gemeinsam ins neue Jahr.

Insgesamt neun Štandorte in der Innenstadt sowie je einer im Prater und in der Seestadt Aspern verwandelten die Bundeshauptstadt ab 14 Uhr in die größte Partyzone Österreichs. Nach einem vielseitigen Familienprogramm, unzähligen Liveacts, Top-Kulinarik und Abendunterhaltung gipfelte die Mega-Party um Mitternacht in zwei fulminanten Feuerwerken am Rathausplatz und im Prater. Wien habe sich "einmal mehr als Stadt des friedlichen Miteinanders präsentiert", zeigte sich Veranstalter Stadt Wien Marketing am Sonntag begeistert. Dank 134

Mitarbeitern der MA 48 präsentierte sich die City bereits wenige Stunden nach dem Fest wieder gewohnt sauber.

Public-Viewing. All jene, die noch nicht genug hatten, konnten am ersten Tag des Jahres vor der Oper und am Rathausplatz ab 11 Uhr das Neujahrskonzert der Wiener Philharmoniker live miterleben. Für Langschläfer wurde am Nachmittag eine Aufzeichnung des Konzertes mit Highlights aus der Fledermaus in der Wiener Staatsoper gezeigt.